

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui ada atau tidaknya pengaruh penerapan nilai-nilai Islam terhadap kinerja bank umum syariah. Dalam penelitian ini, kinerja bank umum syariah diukur menggunakan *maqashid syariah index*. Selain itu, ukuran dan umur bank umum syariah dijadikan sebagai variabel kontrol dalam penelitian ini. Berdasarkan hasil pengujian regresi, dapat disimpulkan bahwa:

1. Penerapan nilai-nilai Islam tidak berpengaruh terhadap kinerja bank umum syariah yang diukur menggunakan *maqashid syariah index*.
2. Berdasarkan pengujian pengaruh penerapan nilai-nilai Islam terhadap masing-masing tujuan *maqashid syariah index*, seluruh pengujian regresi membuktikan bahwa penerapan nilai-nilai Islam tidak berpengaruh terhadap ketiga tujuan *maqashid syariah index*. Namun, apabila tingkat signifikansi ditingkatkan menjadi 10%, penerapan nilai-nilai Islam berpengaruh positif signifikan terhadap tujuan kedua dari *maqashid syariah index*. Tujuan-tujuan *maqashid syariah index* sendiri secara berturut-turut terdiri dari mendidik individu, menegakkan keadilan, dan kepentingan publik.

Terlepas dari hasil pengolahan regresi pada penelitian ini, bank umum syariah tetap perlu menjaga dan meningkatkan penerapan nilai-nilai Islam dalam kegiatan operasionalnya. Hal ini wajib karena sejalan dengan perintah Allah *Subhanahu wa Ta'ala* dalam surat al-Jatsiyah ayat 18 yang berbunyi: “*Kemudian Aku jadikan kamu berada di atas suatu syariat (peraturan) dari urusan (agama itu), maka ikutilah syariat itu...*”

5.2. Saran

Penelitian yang membahas mengenai pengukuran kinerja bank umum syariah menggunakan *maqashid syariah index* sudah cukup banyak. Namun, hanya sedikit peneliti yang membahas lebih spesifik mengenai pengaruh penerapan nilai-nilai Islam terhadap kinerja bank umum syariah menggunakan *maqashid syariah index*. Hal ini yang menjadi batasan dalam penelitian ini. Batasan ini yang menjadi tantangan bagi peneliti selanjutnya untuk memperoleh teori yang kuat untuk membangun model regresi yang baik. Dengan adanya batasan ini, disarankan kepada peneliti selanjutnya untuk mempertimbangkan dan memperkaya informasi-informasi terkait melalui buku maupun media cetak lainnya agar dapat memperoleh teori yang kuat untuk membangun model regresi yang baik.